
Semaine 4, du 25 au 31 mai : Prendre soin les uns des autres.  

« Tous étaient guéris » 

 

La nouvelle communauté croyante des Actes est d’une grande vitalité grâce à toute la 
richesse que procure le Seigneur. Luc nous montre des signes et des prodiges qui 
accompagnent la parole des apôtres, notamment au portique de Salomon, lieu de rencontre 
et de témoignages pour les croyants. 

 

Ac 5, 12-16 :  

12 Par les mains des Apôtres, beaucoup de signes et de prodiges s’accomplissaient dans le 
peuple. Tous les croyants, d’un même cœur, se tenaient sous le portique de Salomon. 
13 Personne d’autre n’osait se joindre à eux ; cependant tout le peuple faisait leur éloge ; 
14 de plus en plus, des foules d’hommes et de femmes, en devenant croyants, s’attachaient 
au Seigneur. 
15 On allait jusqu’à sortir les malades sur les places, en les mettant sur des civières et des 
brancards : ainsi, au passage de Pierre, son ombre couvrirait l’un ou l’autre. 
16 La foule accourait aussi des villes voisines de Jérusalem, en amenant des gens malades ou 
tourmentés par des esprits impurs. Et tous étaient guéris. 
 

 

 

 

 
 



Méditation 
 

C’est par les apôtres que les signes et les prodiges se font. Les 
signes qu’ils accomplissent montrent que leur enseignement 
de la parole de Dieu est vrai. Et par ces signes Dieu confirme 
que l’enseignement des apôtres vient de Jésus. Ces signes se 
produisaient en public, sous les yeux de tout le monde. Ceux 
qui ne sont pas convertis restaient à distance mais ils n’étaient 
pas hostiles. Au contraire, ils ont du respect, une estime pour 
eux.  

 

La vitalité et la croissance de l’Église est telle que non 
seulement les apôtres guérissent les malades dans 
les rues mais les habitants des villes autour de 
Jérusalem sont attirés et amènent leurs malades. 
Ceux-ci ne doivent pas être écartés, il faut les 
soigner, prendre soin d’eux. C’est à eux en priorité 
que s’adresse la Bonne Nouvelle du Royaume.  

 

Pierre s’approche des civières et passe parmi les malades, comme l’avait fait 
Jésus, en prenant sur lui les infirmités et les maladies. Rempli de l’Esprit Saint, 
Pierre passe et sans qu’il ne fasse rien, son ombre communique la santé, guérit, 
redonne la vie, la dignité. C’est de cette façon que Dieu manifeste sa proximité et 
guérit. Il agit partout où l'humanité vit, souffre et lutte. 

 

 A travers Pierre, il y a Jésus qui appelle chacun de nous à prendre 
soin des malades, à les soutenir, à les guérir, qu’ils 
soient croyants ou non.  

 

 

 

 

En ce temps d’épidémie, prions pour laisser passer la force de Jésus qui guérit. Prions 
pour tout le personnel soignant qui se dévoue corps et âme auprès des malades, au mépris 
de leur confort et parfois encore de leur sécurité. Prions pour tous ceux et celles qui 
poursuivent leurs activités professionnelles ou associatives au service de tous. Puissent nos 
prières leur manifester notre soutien et leur apporter espérance et réconfort.  



 

! Comment notre prière est marquée par l’épreuve que nous traversons et peut s’ouvrir 
davantage à l’intercession pour les souffrants et le personnel soignant, les chercheurs, 
les responsables associatifs et politiques ? 
 

! Comment ce temps d’épreuve nous rend-t-il davantage attentif les uns aux autres ? 

 

Sur le site internet du diocèse, vous pouvez écouter la méditation en podcast et 
regarder des vidéos qui témoignent de la solidarité et du « prendre soin » dans notre 
diocèse en ce temps de pandémie. 

 

 

 

 

 


